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Quem será o (a) vice?
Na edição desta semana do Jornal Ita News, 

dando sequência à série de reportagens com os 
candidatos de Itapeva, você poderá conhecer os 4 
vices que estão disputando as eleições 2024.

Generci Neves, vice da Coronel Adriana 
Duch; Débora Marcondes, vice do Jeferson 
Modesto; Leonardo Tassinari, vice da Lucinha 

Schreiner; Paulo de la Rua, vice da Vanessa 
Guari. Essas são as opções disponíveis para os 
eleitores de Itapeva.

As perguntas são as mesmas para todos os can-
didatos, que responderam  de acordo com sua his-
tória de vida, trajetória e experiência política.

Reflita e analise. Boa leitura!

Vice é considerado um cargo de expectativa, ou 
seja, aquele que pode substituir o prefeito (a) em 
alguma emergência, licença, impedimento, enfim. 
Em casos assim, o vice pode exercer a função como 
chefe do Executivo. Em situações comuns, o vice 
pode auxiliar o prefeito (a) se for chamado/convo-
cado para algo.

Editorial
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Em uma noite de pauta 
esvaziada, a Câmara de 
Itapeva votou e aprovou 

um projeto de lei de autoria 
do prefeito Dr. Mario Tassinari 
transferindo a gestão do Vida, 
fundo municipal de proteção 
aos animais, da Secretaria de 
Agricultura e Abastecimento 
para a de Recursos Hídricos e 
Meio Ambiente.

“Esse projeto não está 
criando nada de verba para 
fundo municipal de proteção 
aos animais, apenas está pas-
sando a atribuição desse pro-
jeto para a Secretaria do Meio 
Ambiente, que já é quem faz 
a gestão da política pública 
de proteção aos animais. É só 
uma formalidade, não trata 
de recurso”, explicou o verea-
dor Tarzan (PP).

O Vida foi criado em 2009 

Câmara aprova transferência do fundo de 
proteção animal para a Secretaria do Meio Ambiente

e tem, entre os seus objeti-
vos, garantir “condições nor-
mais de vida, bem estar (aos 
animais), através de direito à 
alimentação adequada, água 
limpa, vacinas e espaço físico 

suficiente para o seu desloca-
mento e desenvolvimento”, 
além de assegurar o combate 
a doenças e o controle de na-
talidade dos animais.

A lei também detalha 

a forma como o dinheiro 
desse fundo deve ser usado, 
sendo voltado para imple-
mentar projetos de auxílio, 
de assistência financeira e 
programas que visem esses 

objetivos, além de ações e 
campanhas publicitárias que 
incentivem medidas de segu-
rança dos animais em si e dos 
seres humanos nas relações 
com os animais.

A gestão desse fundo es-
teve com a pasta da saúde 
desde sua criação até 2017, 
quando foi transferida para 
a Secretaria de Agricultura e 
Abastecimento, sob a qual es-
teve até agora – e continuará 
até a sanção do prefeito, para 
onde a lei segue agora, após 
aprovação na Câmara.

A 56ª Sessão Legislativa
A noite ainda teve a apro-

vação de um requerimento do 
vereador Celinho Engue (PDT). 
Ele pediu que a Sabesp infor-
me sobre a possibilidade de 
atender os bairros Faxinal de 

Cima, Faxinal de Baixo e Be-
thânia com fornecimento de 
água potável.

Durante o período de 
tema livre, o vereador Tarzan 
(PP) criticou os atrasos da Pre-
feitura nos pagamentos aos 
perueiros do transporte esco-
lar municipal e nos repasses 
das emendas impositivas dos 
vereadores para obras e servi-
ços em Itapeva.

Depois, a vereadora Áu-
rea Rosa (PP) apontou uma 
denúncia sobre um problema 
estrutural na Escola Professor 
Euflávio Barbosa, no Jd. Bela 
Vista. Ela pediu um ofício 
para que o secretário munici-
pal de educação, Alexandre de 
Faria, explique a situação.

(Via assessoria de imprensa 
da Câmara de Itapeva) 

A Comissão de Obras 
aprovou na terça-feira (27) 
um projeto de lei que obriga 
que todos os relatórios de 
serviços do Município sejam 
acompanhados por registros 
fotográficos atestando a exe-
cução, como forma de refor-
çar a fiscalização.

O projeto, de autoria do 
vereador Gabriel Maciel (Po-
demos), já tinha sido aprova-
do pelas comissões de legisla-
ção e de economia. Agora, ele 
segue para votação em Plená-
rio, precisando de aprovação 
em dois turnos.

De acordo com o texto, 
passa a ser obrigatória a jun-

ção das fotos ao relatório de 
execução de serviços para 
que o Município possa reali-
zar o pagamento da contrata-
ção. Os serviços em questão 
abrangem serviços de enge-
nharia (obras), manutenção 
predial, ursos, palestras e for-
mações. Nos casos de obras e 
manutenções, é obrigatório 
apresentar o antes e depois.

Comissão de Legislação, 
Justiça, Redação e Legisla-
ção Participativa

A tarde foi aberta pela 
reunião da Comissão de Le-
gislação, que iniciou a delibe-
ração sobre cinco projetos de 

lei, dois sobre denominação 
de ruas, um sobre serviços de 
óticas irregulares, um sobre 
ampliação do atendimento 
de urgência e emergência 
a animais na cidade e outro 
sobre repasse de recurso da 
Prefeitura à Associação de 
Formação Cultural Artística - 
Código de Honra.

Nenhum dos projetos foi 
votado, sendo apenas distri-
buídos para os seus relatores, 
que vão usar o prazo regi-
mental para embasar melhor 
o debate.

(Via assessoria da Câmara 
de Itapeva) 

Comissão aprova 
obrigatoriedade de registros 

fotográficos para fiscalização 
de obras e serviços

Na manhã desta quinta-
-feira, dia 29 de agosto de 
2024, policiais civis da Dele-
gacia de Investigações Gerais 
de Itapeva e da Delegacia 
de Polícia de Itaberá, deram 
cumprimento a um mandado 
de prisão decorrente de uma 
sentença condenatória com 
pena de 19 anos de reclusão 
em regime fechado, contra 
um homem acusado de ter 
praticado crime de estupro 
de vulnerável contra a pró-
pria filha, durante o período 
em que ela ainda era criança.

O caso ganhou grande re-
percussão e comoção popular 
depois que a vítima tirou a 
própria vida, anos depois.

Segundo informações da 
Polícia Civil, o homem de 43 
anos estava foragido desde 
março de 2024, quando foi 
publicada a sentença penal 
condenatória, em um pro-
cesso criminal que tramitou 
perante o Fórum da Comarca 
de Itaberá.

A partir disso, o condena-
do fugiu de Itapeva, onde es-
tava residindo com parentes, 
tomando rumo ignorado.

Após complexo trabalho 
de investigação, agentes da 
DIG de Itapeva obtiveram in-
formações de que o foragido 
estava residindo na cidade de 

Estupro de vulnerável: Polícia 
Civil deflagra a operação “Fim 

da Linha” e prende foragido 
condenado a 19 anos de prisão

Campo Belo, estado de Minas 
Gerais, distante 700 km de 
Itapeva.

Diante disso, os policiais 
civis passaram a monitorar o 
local e confirmaram a presen-
ça do foragido, desencadean-
do a operação que resultou 
na sua captura.

A operação contou a par-
ticipação de equipes da DIG 
de Itapeva e da DPM de Itabe-

rá, com o apoio de uma equi-
pe da Polícia Civil de Campo 
Belo/MG.

Na ocasião da diligência, 
o foragido tentou se escon-
der dos policiais, se trancan-
do no interior do banheiro do 
apartamento.

O preso foi encaminhado 
para a Delegacia de Polícia de 
Campo Belo, onde permane-
ceu à disposição da Justiça.
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IN - Para que os muní-
cipes possam te conhecer, 
conte brevemente sua histó-
ria. Quem é você?

Débora - Sou Débora Mar-
condes, mulher, mãe, advoga-
da, professora e uma defen-
sora incansável dos direitos 
das pessoas. Minha trajetória 
é marcada por uma busca 
constante por justiça e igual-
dade, sempre com o foco em 
melhorar a vida dos mais vul-
neráveis. Formei-me em Di-
reito, mas minha paixão pela 
mudança social me levou a 
atuar como Conselheira Tu-
telar por oito anos, onde tive 
a oportunidade de impactar 
diretamente a vida de inúme-
ras famílias. Fui professora 
de Sociologia na rede pública, 
onde pude contribuir para a 
formação de jovens conscien-
tes e críticos. Como vereado-
ra, trouxe à tona questões 
fundamentais, desde os di-
reitos das mulheres até a pro-
teção dos animais, e criei leis 
que hoje beneficiam toda a 
população de Itapeva. Eu sou 
uma mulher que acredita que, 
com trabalho duro e dedica-
ção, podemos construir uma 
cidade mais justa e próspera 
para todos.

IN - Qual sua experiência 

Minha postura será a de uma vice 
atuante, que não se limita a apoiar, 

mas que participa ativamente de 
todas as decisões estratégicas

Conheça a candidata a 
vice-prefeita, Débora Marcondes

política? Quando iniciou no 
meio político e como che-
gou até aqui?

Débora - Minha jornada 
na política começou de forma 
muito natural, pela necessi-
dade de agir frente às injus-
tiças que eu presenciava dia-
riamente como Conselheira 
Tutelar. Ali, compreendi a im-
portância da atuação política 
para garantir os direitos das 
crianças e adolescentes. Em 
2016, dei um passo além ao 
me candidatar e ser eleita ve-
readora, porque sabia que a 
Câmara Municipal era o espa-
ço onde eu poderia fazer ain-
da mais. Meu trabalho não 
é apenas legislar, mas ouvir, 
entender as necessidades das 
pessoas e transformar essas 
demandas em políticas públi-
cas efetivas. Fui a vereadora 
mais atuante, com mais de 
100 leis aprovadas que aten-
dem diretamente as necessi-
dades da população, especial-
mente das mulheres, jovens 
e comunidades carentes. Eu 
acredito que a política só faz 
sentido quando está voltada 
para o bem comum, e é isso 
que me trouxe até aqui.

IN - Como foi o convite 
para disputar as eleições 
2024 como vice? Está feliz / 

confiante com sua escolha?
Débora - O convite para 

ser candidata a vice-prefeita 
foi uma das maiores honras 
da minha vida. Quando o Jé 
me procurou, ele não estava 
apenas buscando uma par-
ceira de chapa; ele estava 
buscando alguém que com-
partilha dos mesmos valores 
e da mesma visão de futuro 
para Itapeva. Nós dois acre-
ditamos em uma política 
transparente, participativa e 
voltada para resolver os pro-
blemas reais da população. 
Estou extremamente feliz e 
confiante com essa escolha 
porque sei que juntos, pode-
mos implementar mudanças 
profundas que farão de Ita-
peva uma cidade mais prós-
pera e desenvolvida.. Essa 
confiança vem do reconheci-
mento do nosso trabalho e da 
certeza de que, com união e 
empenho, podemos superar 
qualquer desafio.

IN - Vice é considerado 
um cargo de expectativa, 
então como você pretende 
atuar junto do prefeito, caso 
sejam eleitos? Qual será sua 
postura?

Débora - Minha atuação 
como vice-prefeita será muito 
além do que se espera tradi-
cionalmente. Jé e eu já temos 
um entendimento claro de 
que vamos governar juntos, 
como uma equipe. Minha 
postura será a de uma vice 
atuante, que não se limita 
a apoiar, mas que participa 
ativamente de todas as de-
cisões estratégicas. Vou tra-
zer minha experiência legis-
lativa e meu conhecimento 
sobre as necessidades da 
nossa população para den-
tro do Executivo, garantin-
do que as políticas públicas 
sejam implementadas com 
eficácia. Além disso, vou li-
derar iniciativas que forta-
leçam as áreas que sempre 
defendi, como a proteção 
social e o incentivo ao de-
senvolvimento econômico 
sustentável. Estamos assu-
mindo um compromisso de 
parceria, onde cada um tem 
um papel crucial para fazer 
Itapeva avançar.

IN - Qual o seu conheci-
mento sobre os trabalhos 
do Executivo? Como tem se 
dedicado para poder atuar 
em uma cidade com mais de 
90 mil habitantes? Sente-se 
preparada?

Débora - Como vereado-
ra, tive a oportunidade de 
trabalhar muito próximo ao 
Executivo, especialmente na 
fiscalização das ações do go-
verno e na proposição de leis 
que dialogam diretamente 
com a realidade da gestão 
pública. Essa experiência me 
deu uma visão clara dos desa-
fios e das oportunidades que 
temos em Itapeva. Tenho me 
preparado intensamente 
para este novo papel, parti-
cipando de formações, con-
versando com especialistas 
e, principalmente, ouvindo 
a população. Itapeva é uma 
cidade que exige uma ges-
tão cuidadosa e responsável, 
e eu me sinto plenamente 
preparada para contribuir 
com essa administração, es-
pecialmente porque conhe-
ço profundamente as ne-
cessidades da nossa cidade 
e estou comprometida em 
atender cada uma delas com 
dedicação e competência.

IN - Quais são suas ideias 
que podem agregar na atua-
ção do Executivo? Que pro-
jetos gostaria de colocar em 
prática?

Débora - Tenho uma série 
de propostas que acredito 
que podem complementar e 
potencializar o trabalho do 
Executivo. Quero dar con-
tinuidade ao meu trabalho 
na defesa dos direitos das 
mulheres, ampliando o al-
cance da Procuradoria da 
Mulher e implementando 
novas políticas de apoio ao 
empreendedorismo feminino. 
Também planejo fortalecer os 
programas de inclusão social, 
garantindo que as comunida-
des mais vulneráveis tenham 
acesso a serviços essenciais 
como saúde, educação e sa-
neamento. Um dos meus 
principais objetivos é trazer 
mais investimentos para o 
desenvolvimento da nossa 
economia local, especialmen-
te no setor agrícola, que é 
fundamental para nossa re-
gião. Além disso, quero im-
plementar programas que in-
centivem o turismo cultural e 
natural em Itapeva, transfor-
mando nossa cidade em um 
destino atraente e sustentá-

vel. Cada um desses projetos 
foi pensado para promover o 
desenvolvimento de Itapeva 
de forma equilibrada e justa, 
sempre com foco na melho-
ria da qualidade de vida de 
todos os cidadãos.

IN - Deixe uma mensa-
gem para a população itape-
vense.

Débora - Itapeva é uma 
cidade cheia de potencial e 
de pessoas maravilhosas que 
merecem uma gestão à altu-
ra de suas expectativas. Eu e 
o Jé carregamos em nossos 
corações o compromisso de 
lutar por cada um de vocês, 
de honrar a confiança que 
nos foi depositada e de cons-
truir uma cidade onde todos 
tenham a chance de prospe-
rar.

Nossa história, nossas 
raízes, são o que nos fortale-
cem e nos guiam para trans-
formar sonhos em realidade. 
Vamos fazer um governo que 
ouve, que age e que se preo-
cupa com o bem-estar de 
cada família, de cada criança, 
de cada idoso. Vamos, juntos, 
construir essa nova Itapeva, 
onde todos tenham orgulho 
de viver.

Alunos pertencentes a Di-
retoria de Ensino, Região de 
Itapeva, estão participando 
dos Jogos Escolares do Esta-
do de São Paulo - Etapa I na 
cidade de Praia Grande/SP, de 
26 de agosto a 4 de setembro. 
São escolas públicas esta-
duais participando com mais 
de 6 mil alunos.

A Diretoria de Ensino - Re-
gião de Itapeva está compe-
tindo com as escolas: E.E. Zul-
mira de Oliveira e E.E. Padre 
Arlindo Vieira.

E ainda, o Centro Paula 
Souza participa com a ETEC 
Demétrio Azevedo Jr. - Ita-
peva e a ETEC Celso Charuri 

- Capão Bonito.
Boa sorte a todos!

Diretoria de Ensino de Itapeva 
está participando do JEESP - 2024

http://www.jornalitanews.com.br
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IN - Para que os muní-
cipes possam te conhecer, 
conte brevemente sua histó-
ria. Quem é você?

Generci – Nasci na peque-
na cidade de Herculândia/SP 
em 1960, mas escolhi Itapeva 
para viver desde 1984. Aqui, 
me estabeleci com minha 
família, consegui prosperar 
e contribuir com o cresci-
mento da cidade, gerando 
empregos e renda. Em 2007, 
fui agraciado com o título de 
Cidadão Itapevense. Hoje, me 
apresento à sociedade para 
contribuir ainda mais direta-
mente com a cidade, através 
da administração da Prefeitu-
ra juntamente com a Coronel 
Adriana Duch.

Trajetória Profissional:
Assim que me formei em 

agronomia pela UFLA, em 
Minas Gerais, cheguei em Ita-
peva para fundar com meus 
irmãos a empresa Resineves. 
O espírito empreendedor de 
nossa família foi fundamental 
para que nossa empresa se 
estabelecesse como pioneira 
na extração de resina de pinus 
no Brasil. Nos mais de 40 anos 
desde a sua fundação, a Resine-
ves empregou mais de 10.000 
funcionários e atualmente 
gera emprego direto a 820 pes-
soas tanto em Itapeva como na 
nossa região e também nos es-
tados do Paraná, Mato Grosso 
do Sul e Rondônia e exporta os 
produtos aqui produzidos para 
18 países.

Para alcançar esse estágio, 
no entanto, nossa empresa 
enfrentou grandes desafios. 
Durante essas décadas, pas-
samos por mudanças de pla-
nos econômicos, recessões 
no Brasil e no mundo e gran-
des alterações nas cadeias de 
suprimento, e tivemos que 
nos adaptar com inovações 
na produção e na administra-
ção, tudo isso sob minha lide-
rança e de meus irmãos.

Trajetória acadêmica e 
civil:

Sou pós-graduado em 

O vice-prefeito não será uma 
pessoa decorativa, terá seu gabinete 
para acolher, entender e atender as 

demandas do povo. Quem me conhece 
sabe que não poderia ser diferente disso

Conheça o candidato a 
vice-prefeito, Generci Neves

Administração em Agrone-
gócios pela USP e continuo 
contribuindo com o mundo 
acadêmico através de parce-
rias com a EMBRAPA, UFLA e 
UNESP, expandindo as fron-
teiras do conhecimento como 
melhorista genético de plan-
tas, especialmente do pinus. 
Os ganhos de produtividade 
desse trabalho ajudam o pe-
queno e médio produtor a au-
mentar seus rendimentos e 
estabelecer a verdadeira sus-
tentabilidade, além de conso-
lidar o Brasil como principal 
reflorestador mundial.

Participei do EMPRETEC, 
programa desenvolvido pela 
ONU do qual sou entusiasta, 
atuei também como Conse-
lheiro no CREA-SP através da 
câmara de Agronomia e fui 
diretor da Associação dos Re-
sinadores do Brasil.

Família:
Sou filho do casal Sr. Ene-

dino e Dona Isaltina, que com 
muito esforço criou e educou 
todos os 9 filhos. Sou neto de 
Dona Maria Cândida, baiana 
que em 1930 ficou viúva e, 
com seus filhos e mais nin-
guém, veio para o Estado 
de São Paulo como retirante 
para buscar uma oportunida-
de de trabalho nos cafezais 
da região de Franca.

Assim como minha avó, 
também tomei a decisão de 
sair da pequena cidade onde 
nasci e fui para Piracicaba, 
onde dividia marmita com 
um de meus irmãos para 
poder estudar e ingressar na 
universidade pública que me 
capacitou e me formou.

Sou casado com a Maria 
Izabel (a Bel do Banco do Bra-
sil), sou pai do engenheiro 
Gabriel Neves; sogro da mé-
dica Dra. Vitória Miano e ago-
ra, com as bênçãos de Deus, 
sou avô da Teresa.

IN - Qual sua experiência 
política? Quando iniciou no 
meio político e como che-
gou até aqui?

Generci – Atuo politica-
mente desde a juventude. Em 
1978, quando tinha 18 anos, 
já era filiado ao PMDB, que 
confrontava com a ARENA à 
época. Pouco depois, partici-
pei ativamente das Diretas Já, 
enquanto diretor do Centro 
Acadêmico da Universidade 
Federal de Lavras/MG.

Em Itapeva, fui membro 
atuante da Transparência Ita-
peva ligada à Transparência 
Brasil.

Nunca deixei de me po-
sicionar politicamente mas, 
sobretudo pela minha atua-
ção como executivo nas em-
presas que fundei, não pude 
me dedicar diretamente à po-
lítica. Isso mudou durante os 
últimos anos, com a minha 
sucessão nas atividades ope-
racionais do grupo empresa-
rial, que está em andamento 
através do meu filho.

Estou filiado desde 2011 
ao PSD e agora pleiteio o car-
go de vice-prefeito, para estar 
ao lado da Coronel Duch e as-
sim, com nova propositura e 
Planejamento, pôr em prática 
o Plano de Governo já elabo-
rado em conjunto com toda 
a nossa equipe de campanha.

IN - Como foi o convite 
para disputar as eleições 
2024 como vice? Está feliz / 
confiante com sua escolha?

Generci – A decisão foi 
tomada no dia do casamen-
to do meu único filho, com 
o apoio da minha esposa Bel. 
Há muitas eleições que meu 
nome é lembrado para estar 
diante da administração pú-
blica, mas foi no convite da 
Coronel Duch que eu senti a 
firmeza necessária para en-
carar esse desafio. Estar ao 
lado de uma pessoa honesta, 
da mais alta estima e consi-
deração e com propostas de 
mudança que vão ao encon-
tro das minhas ideias foram 
os principais motivos do meu 
aceite.

Estou sim muito confian-
te e feliz com a escolha de es-
tar ao lado da Coronel nessa 
empreitada, e acredito muito 
no sucesso de nossa cam-
panha, porque a gente vê o 
crescimento do nosso nome 
nas pesquisas e confirmamos 
isso no dia a dia, no contato 
com a população, que junto 
com a gente se anima com 
a oportunidade de renovar a 
política local.

IN - Vice é considerado 
um cargo de expectativa, 
então como você pretende 
atuar junto da prefeita, caso 
sejam eleitos? Qual será sua 
postura?

Generci – Espero ter meu 
gabinete sempre de portas 
abertas para a população e, 
ao lado da prefeita e com o 
apoio do Legislativo, pôr em 

prática boas ações para nos-
sa gente.

O vice-prefeito não será 
uma pessoa decorativa, terá 
seu gabinete para acolher, 
entender e atender as de-
mandas do povo. Quem me 
conhece sabe que não pode-
ria ser diferente disso, afinal, 
na minha vida profissional 
e pessoal sempre assumo a 
postura de enfrentar os pro-
blemas de frente, com a men-
talidade voltada à solução 
desses problemas de forma 
prática e priorizando os mais 
urgentes. No meu gabinete 
será da mesma forma, sem-
pre em comum acordo com a 
futura prefeita, Coronel Duch.

IN - Qual o seu conheci-
mento sobre os trabalhos 
do Executivo? Como tem se 
dedicado para poder atuar 
em uma cidade com mais de 
90 mil habitantes? Sente- se 
preparado?

Generci – Como cidadão 
e como contribuinte não só 
conheço os trabalhos do exe-
cutivo como sinto na pele os 
efeitos da administração pú-
blica, que muitas vezes é in-
ferior ao que esperamos.

A gestão pública tem 
suas particularidades, mas 
a administração de recursos 
financeiros, humanos e ma-
teriais têm os mesmos princí-
pios da gestão privada, onde 
fiz carreira e tive sucesso em 
liderar um grupo empresa-
rial eficiente e competitivo, 
tanto no mercado interno 
quanto internacionalmente. 
Pretendo replicar na máqui-
na pública as práticas admi-
nistrativas que se mostraram 
acertadas, com a diferença 
de que, quando for eleito, o 
objetivo será o desenvolvi-
mento econômico e social da 
população de Itapeva.

Estou estudando bastan-
te a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO), que guiará 
nosso planejamento, com o 
objetivo de otimizar os recur-
sos que teremos em mãos a 
partir de 2025. Com a arreca-
dação atual, há espaço para 
o nosso município crescer e 
trazer melhorias na saúde, 
educação escolar, esporte, 
cultura, lazer e outros. Parale-
lamente à melhor utilização 
do que já temos, vamos bus-
car mais recursos em nível 
estadual e federal, através da 
credibilidade da nossa gestão 
e com projetos que busquem 
atender às reais necessidades 
da nossa população.

Sim, me sinto preparado, 
sobretudo pelos bons prin-
cípios que nortearam minha 
trajetória de vida. Quero 
aplicar meus conhecimentos 
em harmonia com os demais 
poderes públicos, buscando 
o maior dos benefícios para 
nossa gente: o sucesso da 

nossa querida Itapeva.

IN - Quais são suas ideias 
que podem agregar na atua-
ção do Executivo? Que pro-
jetos gostaria de colocar em 
prática?

Generci – Nova proposi-
tura e Planejamento.

Precisamos planejar Ita-
peva para estarmos prepara-
dos para o crescimento que 
virá, e é o planejamento do 
presente que trará os impac-
tos futuros. Nesse espírito, e 
em comunidade, nossa meta 
de renovar Itapeva alcançará 
o sucesso esperado.

São muitos os projetos. 
Começo pela agronomia, área 
em que possuo mais de 40 
anos de experiência: vamos 
trabalhar para que nossos 
produtores e trabalhadores 
rurais tenham lucro e prospe-
ridade, o que trará benefícios 
para o município em um ciclo 
virtuoso, apoiando sempre o 
homem da roça, aquele que 
cultiva e coloca o alimento 
em nossa mesa. Para citar 
um exemplo concreto, serão 
implementadas melhorias 
contínuas nas estradas mu-
nicipais, principalmente nos 
tais “galhos”, que são as en-
tradas dos sítios e suas mo-
radas, para que eles tenham 
um acesso facilitado às estra-
das principais.

Ainda no agronegócio, 
afinal temos aqui o maior 
PIB agrícola do Estado de SP, 
vamos incentivar a produção 
e comercialização dos pe-
quenos e médios produtores 
com a reativação da CEAGESP. 
Além disso, ofereceremos os 
incentivos necessários para 
viabilizar uma usina de ál-
cool de milho, que beneficia-
ria os grandes produtores, 
trazendo emprego e renda. O 
resíduo do milho, por sua vez, 
seria aproveitado na criação 
de pequenos animais, como 
suínos e aves: é esse o ciclo 
virtuoso que me refiro!

Para trazer a prosperi-
dade que almejamos, tam-

bém precisamos capacitar 
nossas pessoas e para isso 
nos apoiaremos no SEBRAE, 
SENAR, SESI e outras entida-
des. A iniciativa privada no 
setor secundário precisa de 
trabalhadores qualificados, e 
a oferta desses profissionais 
criará a demanda da indús-
tria. Também com a inten-
ção de fomentar a indústria, 
criaremos um novo parque 
industrial, mais amplo, me-
lhor localizado e com melhor 
infraestrutura, e daremos 
apoio aos madeireiros e às 
mineradoras, para que imple-
mentem a industrialização 
de suas commodities aqui em 
Itapeva.

Não tenho dúvidas de 
que os ganhos em capaci-
dade produtiva decorrentes 
dos projetos que já estamos 
apresentando em campanha, 
serão um argumento irrefu-
tável para convencer o Go-
verno do Estado a “comprar 
a ideia” de investir na in-
fraestrutura da tão esperada 
duplicação da rodovia. E por 
que não no aeroporto local? 

“Propaganda é a alma do ne-
gócio” e, portanto, daremos 
visibilidade à cidade, ofere-
cendo Itapeva também a in-
vestidores de outras regiões, 
para que prosperemos juntos.

IN - Deixe uma mensa-
gem para a população itape-
vense.

Generci - Sou muito gra-
to por Itapeva ter acolhido a 
mim e a minha família e que-
ro retribuir tudo aquilo que a 
cidade nos propiciou.

Agradeço imensamente o 
apoio da população em nossa 
candidatura e, se Deus per-
mitir, pode ter certeza que 
nosso governo e nossa equi-
pe de trabalho envidará todo 
empenho para RENOVAR Ita-
peva.

A cidade terá gabinetes 
abertos. Nos juntaremos aos 
atuais trabalhadores da Pre-
feitura para sermos mais dois 
funcionários do povo!
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IN - Para que os muní-
cipes possam te conhecer, 
conte brevemente sua histó-
ria. Quem é você?

Dr. Leonardo - Sou 
Leonardo Cesar Tassina-
ri, nascido em Itapeva em 
14/11/1970,terceiro filho da 
Dona Marly e do Dr. Ulysses 
, casado há 16 anos com a 
Thais , enfermeira, e tenho 
dois filhos o Matheus de 15 
anos e a Mariana de 10 anos, 
sou médico especializado 
em Geriatria pela faculdade 
de medicina da Universida-
de de São Paulo, idealizador 
do Ambulatório de Geriatria 
e responsável pela saúde do 
idoso há 17 anos na cidade 
de Itapeva,  sou médico da 
unidade básica de saúde do 
Bairro Cimentolândia, há 05 
anos, fui médico voluntário 
por 12 anos no Lar Vicenti-
no de Itapeva. Dedico 90 % 
do meu tempo trabalhando 
como médico do SUS.

IN - Qual sua experiência 
política? Quando iniciou no 
meio político e como che-
gou até aqui?

Dr. Leonardo - Meu inte-
resse pela política se iniciou 
junto com a carreira políti-
ca do meu pai, Dr Ulysses 
como vereador, vice-prefeito 

Quero poder contribuir em 
todas as questões do município 

e tenho certeza que terei 
espaço para isso

Conheça o candidato a vice-
prefeito, Dr. Leonardo Tassinari

e após por durante 06 anos 
como deputado estadual. A 
política sempre fez parte do 
nosso convívio, foi neste con-
texto que almejei uma cadei-
ra como deputado estadual, 
apesar de ter realizado uma 
campanha sem recursos, con-
seguimos 12.000 votos, den-
tre estes 8.300 votos apenas 
na cidade de Itapeva.

 
IN - Como foi o convite 

para disputar as eleições 
2024 como vice? Está feliz / 
confiante com sua escolha?

Dr. Leonardo - Sempre 
acreditei e ainda acredito 
que o ingresso na carreira 
política  não é uma decisão 
pessoal, mas sim um conjun-
to de fatores, como trabalho 
prestados, grupo político 
que comungam das mesmas  
ideias, enfim acredito que o 
convite para participar do 
pleito como vice prefeito foi 
muito pautado na história de 
vida da minha família e da 
minha própria história  pois 
temos como vocação os cui-
dados do próximo. Sim estou 
muito confiante pois vejo 
na nossa candidata todas as 
características de um gover-
nante que se preocupa com o 
bem estar do povo. A Lucinha 
tem uma carreira no serviço 

público de mais de vinte anos 
sempre na área social e é no-
tório a evolução que a pasta 
de assistência social teve nes-
tes quase cinco anos, só para 
lembrar antes se investia no 
social por ano 3 milhões de 
reais hoje a Lucinha deixou 
a pasta com mais de 36 mi-
lhões de investimento por 
ano um ganho enorme para 
todas as instituições de cari-
dade que fazem, junto com o 
poder público, um trabalho 
de fundamental importân-
cia para o nossos munícipes 
mais carentes.

IN - Vice é considerado 
um cargo de expectativa, 
então como você pretende 
atuar junto da prefeita, caso 
sejam eleitos? Qual será sua 
postura?

Dr. Leonardo - Concordo 
quando se diz que o cargo de 
vice prefeito é um cargo de 
expectativa, mas isso não sig-
nifica ficar alheio a adminis-
tração, pretendo contribuir 
em todas as esferas do muni-
cípio, principalmente na área 
de saúde, como exemplo, eu 
e a Lucinha já concordamos 
em criar um centro de apoio 
aos cuidadores um local 
para dar suporte a pessoas 
que cuidam de seus entes 
queridos enfermos acama-
dos, através de palestras de 
vários profissionais, como 
médico, enfermeiras, assis-
tentes sociais, nutricionistas, 
fonoaudiólogas, terapeu-
ta ocupacional, enfim toda 
equipe multidisciplinar para 
ajudar estas famílias nos cui-
dados destes pacientes, além 
de programarmos encontros 
para trocarmos experiências 
de como cuidar.

IN - Qual o seu conheci-
mento sobre os trabalhos 
do Executivo? Como tem se 
dedicado para poder atuar 
em uma cidade com mais de 
90 mil habitantes? Sente-se 
preparado?

Dr. Leonardo - Como dis-
se anteriormente, desde o in-
gresso do meu pai , Dr. Ulys-
ses, na vida pública, sempre 
me mantive atento a todas 

mudanças que houve no nos-
so município, como a implan-
tação da tarifa zero, renda 
mínima entre outras benfei-
torias que nosso município 
hoje conquistou. Pude parti-
cipar ativamente do processo 
de evolução da saúde muni-
cipal  como um defensor da 
melhoria da atenção básica 
de saúde. Só como exemplo, 
nossa saúde básica, isto é os 
postinhos de saúde como são 
chamados carinhosamente 
pela população tinha um 
grande déficit de médicos, 
há 04 anos tínhamos apenas 
50 médicos na atenção bási-
ca, hoje para nossa alegria 
temos mais de 100 médicos 
trabalhando na atenção bá-
sica, além dos 12 postos de 
saúde inaugurados,  hoje te-
mos farmácia 24h, centro de 
especialidades, melhoras nos 
investimentos na Santa Casa 
que de recursos próprios do 
município já foram investi-
do mais de 16 milhões por 
ano, além do recurso para 
cirurgia eletiva, UTI legado, 
programa de medicação para 
paciente que sofrem infartos 
ou acidente vascular cerebral, 
aumento do repasse para ur-
gência e emergência que era 
de 500 mil ao mês e hoje é 
esta em mais de 1,5 milhão 

mês, todas estas realizações 
serão mantidas mas temos 
que evoluir mais, temos 
como meta colocar retaguar-
das de cardiologia e cirurgia 
vascular para que os nosso 
munícipes sejam tratados em 
Itapeva sem a necessidade de 
ficar vários dias esperando 
uma vaga em outra cidade. 
Temos também a preocupa-
ção de colocarmos para fun-
cionar efetivamente o apa-
relho de hemodinâmica que 
a santa Casa tem, pra exem-
plificar este aparelho faz exa-
mes de cateterismo, paciente 
que, por exemplo, tem infar-
to e necessitam desde exame, 
ficam internados na nossa 
UTI até surgir uma vaga em 
outro município, compro-
misso nosso de uma parceria 
entre o município e a Santa 
Casa de ter um serviço de 
hemodinâmica de excelência 
para os nosso munícipes.

IN - Quais são suas ideias 
que podem agregar na atua-
ção do Executivo? Que pro-
jetos gostaria de colocar em 
prática?

Dr. Leonardo - Quero po-
der contribuir em todas as 
questões do município e te-
nho certeza que terei espaço 
para isso, claro que minha 

profissão me credencia com 
ideias na área da saúde po-
rém vou me empenhar a par-
ticipar em outras conquistas, 
como moradia, geração de 
emprego, segurança pública, 
desenvolvimento social, en-
fim tudo que poderá trazer 
benefício e melhor a vida da 
nossa população.

IN - Deixe uma mensa-
gem para a população itape-
vense.

Dr. Leonardo - Gostaria 
de agradecer a oportunida-
de e parabenizar o Ita News 
pela iniciativa, acredito na 
democracia e vejo o grupo 
Ita News com um defensor 
deste regime. Quero também 
agradecer a toda população 
de Itapeva, pois tudo que sou 
e conquistei na minha vida 
foi devido a confiança que 
esta população depositou 
em mim como médico. Como 
sempre dizia meu pai: “Como 
médico conseguimos ajudar 
muita gente, como político 
poderemos ajudar muito 
mais”.

Por isso, peço mais uma 
vez um voto de confiança, 
voto de confiança na coliga-
ção olhando pra frente cui-
dando de gente, número 44, 
grande abraço a todos

Nesta sexta-feira, dia 
30 de agosto, o Ita News de 
Ouro estará mais uma vez 
em Capão Bonito para home-
nagear os profissionais e co-
mércios de lá.

É o segundo ano do even-
to na cidade e nós estamos 
muito felizes pela confiança 
e carinho do público capão-

-bonitense conosco! Muito 
obrigado desde já.

O Ita News de Ouro nas-
ceu no coração do fundador 
do Ita News, Kiko Carli em 
2015, que sonhava em home-
nagear de alguma forma os 
comerciantes e profissionais 

Ita News de Ouro 
será hoje em Capão Bonito

de diversas áreas em Itapeva. 
Rapidamente o evento se tor-
nou um sucesso por lá e não 
vimos outra maneira, a não 
ser expandir a emoção do Ita 
News de Ouro para as cida-
des vizinhas. E assim chega-
mos a Capão Bonito em 2023.

Chegamos com uma cer-
ta incerteza, podemos con-
fessar, com receio de como 
seríamos aceitos por aqui. 
Mas Capão Bonito nos sur-
preendeu e nos acolheu de 
uma forma linda e, por isso, 
estamos novamente realizan-
do essa noite de gala, que foi 
pensada e preparada para os 
participantes e seus amigos e 
familiares com muito carinho.
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Théo Luiz 
1 aninho

Os papais João 
Luiz e Mariane 
comemoraram 
em grande estilo 
o primeiro ano 
de vida do filho 
Théo Luiz. A festa 
aconteceu no 
Buffet Fer Fer 
Vendo com amigos 
e familiares. 
Felicidades!

Fer Fer VendoFer Fer Vendo

João Miguel 
fez 2

O príncipe 
João Miguel 

festejou os dois 
aninhos com a 

mamãe Kamylly 
no Buffet Fer 

Fer Vendo. 
Parabéns 
e muitas 

felicidades à 
família.

IN - Para que os muní-
cipes possam te conhecer, 
conte brevemente sua histó-
ria. Quem é você?

Paulo – Meu nome é Pau-
lo de la Rua, advogado atuan-
te no município de Itapeva e 
região e atuo na área do direi-
to administrativo e constitu-
cional desde 2013. Sou casa-
do, pai de três filhos e tenho 
seis netos. Meu maior prazer 
é advogar em prol do funcio-
nalismo público e defender 

Os 16 anos como vereador e 
três mandatos como presidente 
da Câmara me proporcionaram 

experiência e conhecimento 
da máquina pública

Conheça o candidato a 
vice-prefeito, Dr. Paulo de la Rua

aqueles que não conseguem 
ser assistidos.

IN - Qual sua experiência 
política? Quando iniciou no 
meio político e como che-
gou até aqui?

Paulo – Iniciei minha vida 
pública como vereador em 
1997. Foram 16 anos atuando 
na Câmara, sendo três man-
datos como presidente da 
Câmara Municipal. Na última 
gestão, entreguei à popula-
ção de Itapeva o novo prédio 

do Poder Legislativo. 
IN - Como foi o convite 

para disputar as eleições 
2024 como vice? Está feliz / 
confiante com sua escolha?

Paulo – Meu projeto polí-
tico inicial era ser candidato 
a vereador pelo Partido Repu-
blicanos. Por conta da traição 
do Presidente Estadual do 
Progressistas que entregou 
seu partido ao candidato do 
PL e pelas pressões que pas-
saram a ser feitas no âmbito 
estadual para que o Republi-
canos também tivesse o mes-
mo destino, fui convidado 
pela candidata Vanessa Guari 
para ser vice-prefeito em sua 
chapa. Estou feliz nessa nova 
condição e confiante na vitó-
ria.

IN - Vice é considerado 
um cargo de expectativa, 
então como você pretende 
atuar junto da prefeita, caso 
sejam eleitos? Qual será sua 
postura?

Paulo - Eu pretendo atuar 
ativamente na gestão que irá 
administrar Itapeva a partir 
de 2025. Já me coloquei à dis-
posição da candidata Vanessa 
e tenho certeza que iremos 
mudar a história de Itapeva, 
implantando uma nova mo-
dalidade de gestão, moderna, 
responsável, justa e proba.

IN - Qual o seu conheci-
mento sobre os trabalhos 
do Executivo? Como tem se 
dedicado para poder atuar 
em uma cidade com mais de 
90 mil habitantes? Sente-se 
preparado?

Paulo – Os 16 anos como 
vereador e três mandatos 
como presidente da Câma-

ra me proporcionaram ex-
periência e conhecimento 
da máquina pública. Minha 
atuação como advogado na 
área administrativa me ofere-
ceu mais preparo ainda. Eu e 
Vanessa iremos mudar os ru-
mos de Itapeva, fazendo dela 
um polo regional em todas as 
áreas.

IN - Quais são suas ideias 
que podem agregar na atua-
ção do Executivo? Que pro-
jetos gostaria de colocar em 
prática?

Paulo – A grande dife-
rença da chapa majoritária 
Vanessa Guari e Paulo de la 
Rua é ter conseguido aliar a 
voluntariedade e força de tra-
balho da candidata a prefeita 
com a minha experiência e 
conhecimento da administra-
ção pública. Desenvolvimen-
to econômico e social; saúde; 
educação e a valorização do 
funcionalismo público serão 
as bandeiras que irei defen-
der na nova gestão.

IN - Deixe uma mensa-

gem para a população itape-
vense.

Paulo – Precisamos que 
Itapeva tenha um choque 
de gestão. Proporcionar mo-
dernidade, entrega rápida e 
eficiente dos serviços públi-
cos, atendimento de saúde 
digno, uma boa educação 
para todos que precisam. 
Tudo isso nós podemos fa-
zer. Contamos com o voto 
e a confiança da população 
para que essa nova realidade 
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A notícia de que o plano 
Santa Saúde irá fechar 
gerou uma polêmi-

ca entre os munícipes que 
fazem uso do convênio, na 
ânsia de saber se ficarão sem 
serviços ou terão que iniciar 
um novo plano em outra ope-
radora. Porém, em nota ofi-
cial, o Santa Saúde informou 
que há um prazo para que os 
conveniados façam a portabi-
lidade dos seus planos.

O prazo final para a por-
tabilidade sem que o benefi-
ciário perca as carências do 
plano é 16 de outubro de 
2024. Confira a nota oficial 
do Santa Saúde e entenda o 
que está ocorrendo:

“Desde 1991, a Santa Casa 
de Itapeva vem atuando no 
mercado de planos de saú-
de através do Plano “Santa 
Saúde”, com o objetivo de 
oferecer ao público de nos-
sa região um atendimento 
diferenciado e gerar uma 
importante fonte de renda 
complementar, aplicada in-
tegralmente para auxiliar o 
financiamento de sua ativi-
dade filantrópica. Apesar dos 
vários problemas financeiros 
enfrentados pontualmente 
desde então em razão dos 
constantes déficits do finan-
ciamento do SUS, o plano de 
saúde mantinha bons resul-
tados operacionais, que per-
mitiram cobrir, ainda que em 
parte, os prejuízos da assis-

tência pública.
Porém, com a crise desen-

cadeada desde o ano de 2020, 
em razão dos efeitos da pan-
demia da COVID e, também, 
pelo profundo desequilíbrio 
no financiamento das ações 
assistenciais do SUS, o im-
pacto negativo nas contas 
gerais da Entidade foi tão 
expressivo, que acabou impe-
dindo-a de manter os índices 
e provisões mínimos exigi-
dos pela regulamentação da 
Agência Nacional de Saúde 
Suplementar (ANS) para que 
a Santa Casa se mantivesse 
como operadora de planos 
de saúde.

Diante disso, mesmo sem 
que o plano tenha apresen-
tado qualquer problema de 
inadimplência ou de descum-
primento de seus deveres de 
cobertura, a ANS, seguindo 
seus regulamentos, suspen-
deu a comercialização dos 
produtos do ‘Santa Saúde’, e 
tentou, num primeiro mo-
mento, a alienação de car-
teira para outra operadora 
interessada. Como não hou-
ve interessados, decretou a 

“Portabilidade Especial” de ca-
rências, que é a última opor-
tunidade que se oferece aos 
beneficiários para se transfe-
rirem para planos de outras 
operadoras aproveitando to-
das as carências já cumpridas, 
antes que os planos da Santa 
Casa se encerrem.

MAS O QUE ISSO SIGNIFI-
CA?

Quando uma operadora 
de planos de saúde está em 
processo de saída do merca-
do, ou seja, que esteja em 
processo de cancelamento 
de registro e encerramento 
de suas atividades, a ANS 
concede a todos os benefi-
ciários o direito de realizar 
a portabilidade especial de 
carências para um plano de 
outra operadora, seja pla-
no individual, seja coletivo 
(desde que, neste caso, você 
tenha vínculo com a pessoa 
jurídica contratante). O ob-
jetivo é garantir que você 
continue recebendo cuida-
dos de saúde sem interrup-
ção, aproveitando todas as 
carências e coberturas par-
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Em meio a uma série 
de focos de queimadas 
no interior do Estado, 

os cuidados com a saúde 
precisam ser reforçados. A 
inalação de fumaça pode au-
mentar os riscos de infecções 
respiratórias agudas, espe-
cialmente nas crianças e nos 
idosos.

Confira abaixo as princi-
pais recomendações:

Pacientes com asma, 
DPOC e rinite alérgica devem 
manter o tratamento regular 
com sua medicação inalató-
ria (bombinhas);

Quem não faz uso fre-
quente, deve utilizar a bom-
binha regularmente, neste 
momento, para o tratamento 

para asma ou rinite, antes 
dos sintomas se agravarem;

Obter medicação usada 
em quadros críticos anterio-
res e utilizar o mais cedo pos-
sível, caso iniciem sintomas 
respiratórios;

Se possível, não sair de 
casa. Vedar portas e janelas;

Se precisar sair de casa, 
usar máscara, preferencial-
mente, PFF2/N95;

Evitar locais com grande 
concentração de fumaça. A 
fumaça é tóxica e pode cau-
sar problemas respiratórios 
imediatamente;

Quem tiver contato direto 
próximo a áreas de queima-
da, se apresentar sintomas 
respiratórios como falta de 
ar, chiado no peito, tonturas, 

dor de cabeça, procurar aten-
dimento médico;

Beber água. A hidratação 
é muito importante para a 
via aérea. Atenção especial 
com crianças e idosos, pelo 
maior risco de desidratação;

Lavar o nariz e olhos com 
soro fisiológico;

Umidificadores podem 
ser usados, mas precisam 
ser limpos diariamente. Usar 
toalhas molhadas e bacias 
com água, caso não tenha 
umidificador em casa;

Suspender a prática de 
atividade física ao ar livre nos 
próximos dias.

(Via Agência de Notícias 
do Governo do Estado de São 

Paulo)

Entenda quais são os cuidados respiratórios em 
situações de queimadas e dispersão de fumaça
Medidas de saúde são necessárias para evitar o agravamento de desconfortos e problemas respiratórios

Santa Saúde irá encerrar atividades e 
oferece portabilidade para outros convênios

ciais já cumpridas, mesmo 
com o encerramento do pla-
no atual.

A OPERADORA QUE EU 
ESCOLHER ESTÁ OBRIGADA 
A ACEITAR A TRANSFERÊN-
CIA DE PLANO?

A operadora escolhida 
nesse período é obrigada a 
aceitar que você adquira um 
plano dela, estando proibi-
da de exigir novas carências 
em relação àquela cobertura 
que você já tinha no Santa 
Saúde, inclusive em relação 
às doenças ou lesões pree-
xistentes. Se a operadora 
escolhida criar qualquer di-
ficuldade para que você se 
transfira para um dos planos 
dela, ou quiser impor carên-
cias já cumpridas, você pode 

denunciar a ANS, porque essa 
prática é proibida. Se o plano 
estiver ativo, a operadora é 
obrigada a aceitá-lo.

QUAL É O PRAZO PARA 
APROVEITAR A PORTABILI-
DADE ESPECIAL?

A partir da publicação 
do documento que determi-
nou a Portabilidade Especial 
(15/08/2024), você tem até 60 
dias para transferir seu plano 
de saúde para uma nova ope-
radora.

Ou seja, você tem so-
mente de 16/08/2024 a 
14/10/2024 para aproveitar 
essa última oportunidade e 
realizar sua migração (trans-
ferência) para um outro pla-
no, sem que novas carências 
lhe sejam exigidas. Portanto, 
inicie o seu processo de por-
tabilidade o quanto antes 
e não perca os prazos para 
manter os benefícios assegu-
rados sem interrupções, an-
tes que o Santa Saúde encerre 
suas atividades.”
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Em uma cerimônia so-
lene promovida pela 
Associação Brasileira 

das Forças Internacionais 
de Paz - ABFIP, que será rea-
lizada no dia 29 de Agosto 
na Assembleia Legislati-
va do Estado de São Paulo 
(ALESP), no auditório Paulo 
Kobayashi, diversas perso-
nalidades civis e militares 
serão condecoradas em re-
conhecimento aos seus rele-
vantes serviços prestados à 
história militar do Brasil.

O evento, que contará 
com a presença das denomi-
nadas autoridades militares e 
civis, bem como seus familia-
res e amigos, o qual marcará 
um momento de celebração e 
valorização do compromisso 
com nossa história militar.

Entre os agraciados, des-
tacaram-se figuras de di-
versas áreas, em especial 
integrantes de nossa polícia 
militar e polícia civil, e tam-
bém pessoas de destaque no 
resgate e manutenção da his-
tória.

O objetivo das homena-
gens é reconhecer o trabalho 
e a dedicação daqueles que, 
em suas respectivas áreas, 
contribuíram de forma signi-
ficativa para o resgate dos fei-
tos heroicos dos que lutaram 
na Revolução de 32.

O presidente da ABFIP 

Personalidades Civis e Militares 
serão Condecoradas em Cerimônia na ALESP

reconhece a importância de 
agraciar com o mérito àque-
les que se dedicam ao referi-
do resgate da história militar 
brasileira.

Cada um dos condecora-
dos receberá a Medalha Ju-
bileu de Prata e um diploma, 
simbolizando a gratidão da 
entidade por seus esforços e 
sacrifícios.

Este reconhecimento ser-
virá e motivará a continuar a 
missão com ainda mais dedi-
cação.

RELAÇÃO DE AUTORI-
DADES CIVIS E MILITARES A 
SEREM CONDECORADOS NA 
ALESP

ITAPEVA:
TEN CEL PM PAULO JOSÉ 
CAVANI JONSON, 
COMANDANTE DO 54º 
BPM/I;
MAJOR PM RODRIGO COSTA 
MENDES, 
SUBCOMANDANTE DO 54º 
BPM/I;
CAP PM BRUNO CESAR RATTI 

DE OLIVEIRA, 
COMANDANTE DA CIA 
FORÇA TÁTICA DO 54º 
BPM/I
1º SGT PM CLAUDINEI NICÁ-
CIO, 
SARGENTEANTE DA 1º CIA 
DO 54º BPM/I 
DR. PAULO ROBERTO FON-
SECA
DELEGADO DE POLICIA
DR. PEDRO LUIZ CONTI 
MARIOZI
ADVOGADO E PRESIDENTE 
DA ABHM – LG-32

ITARARÉ:
HELITON SCHEIDT DO VALLE, 
PREFEITO MUNICIPAL DE 
ITARARÉ/SP;
CAP PM ELVIS RODRIGO 
MACHADO LIMA, 
COMANDANTE DA 3ª CIA DO 
54º BPM/I;

JULIO CESAR DE OLIVEIRA 
CALABREZ, 
SECR. DE IND. E COM. TUR. E 
CULT. DE ITARARÉ/SP.
FELIPE RODRIGUES GUIMA-
RÃES
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
GOVERNO

No dia 22 de agosto, a 
76ª Subseção de Ita-
peva realizou uma 

Sessão Solene na Casa da 
Advocacia e da Cidadania 

“Dr. Simpliciano Campolim 
Machado” para a entrega 
de carteiras aos novos ad-
vogados e advogadas ins-
critos na Ordem dos Advo-
gados do Brasil, Seção de 
São Paulo.

O evento foi presidido 
pelo Dr. Marcelo Pentea-
do de Moura, Presidente 
da Subseção, e teve como 
mestre de cerimônias o Dr. 
Eduardo Mitio Gondo. Entre 
os presentes estavam a Se-
cretária Geral da Subseção, 
Dra. Edenise Leite Tezoto, o 

OAB de Itapeva entregou 
carteiras aos novos advogados e estagiários

representante da Diretoria 
na Subsede de Itaberá, Dr. 
Carlos Freitas Gomes Júnior, 
e o Secretário Municipal de 
Cultura e Turismo, Dr. Car-
los Alberto Ferrari Moreira 
de Souza, representando o 
Prefeito Municipal.

Também marcaram pre-
sença o Presidente da Comis-
são de Eventos, Dr. Douglas 
Moraes Ferraresi, a Presiden-
te da Comissão de Empreen-
dedorismo e Marketing 
Jurídico, Prof. Dra. Renata Do-
mingues de Oliveira, a coor-
denadora do curso de Direito 
da FAIT, Prof. Dra. Vanessa 
Aparecida Costa Santiago, 
o representante da Coorde-
nação do Curso de Direito 

da Faculdade Anhanguera, 
Prof. Dr. Tiago Alves Perei-
ra, e a representante Re-
gional da OAB/Prev, Carla 
Zacura.

O advogado Dr. Robson 
Felippe da Silva Maia, ora-
dor da noite, representou 
os compromissários e, jun-
tamente com os demais ad-
vogados presentes, reafir-
mou o compromisso com o 
exercício da advocacia.

A cerimônia contou 
com a presença de amigos 
e familiares dos novos ins-
critos, que lotaram o audi-
tório “Dr. Edison Oliveira 
Martho”, transformando o 
evento em uma celebração 
marcante. 
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